



西中の風

~ 凡事徹底 ~

伊丹市立西中学校

校長 阪本 直美

『努力の実りを感じながら次の一步へ』

11月に入り、朝夕の冷え込みが日ごとに増してきました。

10月の文化祭においては、生徒たちの仲間と協力しつつ目標に向かって努力する姿に、頼もしさと大きな成長を感じました。ご家庭や地域の皆さんにも、日頃からのご理解とご協力を心より感謝申しあげます。

また10月29日（水）には、伊丹市の交歓音楽会が実施されました。西中からは1年5組と2年3組が出場し、両クラスとも本校の代表クラスとして精一杯最後まで歌ってくれました。東リ いたみホールの大舞台で、みんな緊張感を持ちながらも正々堂々と歌っている姿を見て「さすが西中学校の生徒だ」と思いました。声量もハーモニーも合唱コンクールの時よりもレベルが上がっていました。交歓音楽会は57年の歴史の幕を閉じましたが、これまで合唱に携わっていただきましたすべての関係者に感謝申し上げます。

さて2学期も後半に入り、生徒たちは学習や部活動に熱心に取り組んでおりますが、行事で培った「やりきる力」や「協働する力」をこれから的生活や学習に活かしてほしいと思います。

来週は、1年生は西宮へ「わくわくオーケストラ教室」、2年生は神戸へ「校外学習」が予定されています。各学年で準備を進めていますが、安全に有意義な校外学習にしてほしいと思います。

さらに、3年生は受験という大切な時期に入ってきました。懇談会やテストが予定されていますが、体調には十分に気をつけて計画を立てて学習を進め、自分の進路をしっかりと見据えながら学校生活を送ってほしいと思います。

1 【吹奏楽のつどいがありました】

令和7年11月2日（日）に「第50回吹奏楽のつどい」がありました。3年生をはじめ部員たちの一生懸命演奏している姿に感動いたしました。部員を思い、支え合い、力を合わせることでばららしいハーモニーが生まれます。西中吹奏楽部らしいあたたかい演奏を聴かせてくれました。

吹奏楽部の関係者すべての皆様に感謝申し上げます。

2 【稲小地区ふれあい文化祭、いたみっ子アート展が開催されます】

令和7年11月9日（日）に稲小地区ふれあい文化祭（於：スワンホール、10:00～15:00）が開催されます。西中からは、3年生美術部の生徒のすばらしい作品が展示され、11:20頃から西中吹奏楽部が演奏します。また、令和7年11月7日（金）～11月10日（月）まで、

『いたみっ子アート展』（於：東リ いたみホール、9:00～16:30、最終日は14:30まで）が開催されます。西中生の作品もたくさん出品されていますので、お時間がありましたら是非足をお運びください。

